
文責 校長 下村 晴恵 

 

  

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 みどりが丘小 埼玉県 全国 

人の役に立つ人間になりたいと思いますか。 100％ 96.3％ 95.9％ 

学校に行くのは楽しいですか。 100％ 86.7％ 85.3％ 

今住んでいる地域の行事に参加していますか。 87.5％ 56.8％ 57.8％ 

地域や社会をよくするために何かしてみたいと思いますか。 90.7％ 78.5％ 76.8％ 

＜第７号＞ 

目指す学校像「笑顔あふれる元気な学校」 

～すべては子供たちのために 一人一人の子供のために～  

小川町立みどりが丘小学校   令和５年９月２６日（火）発行 

 

金木犀の甘い花の香りが漂い、また、先日は、中秋の名月が見られるなど秋の訪れを感じる

今日この頃です。「暑さ寒さも彼岸まで」という言葉のとおり、時折、ひんやりとした風が吹

くとともに、空の青さが一段と鮮やかに感じられるようになってきました。 

 9月に入り、新型コロナウイルス感染症の罹患者が徐々に増え、２年生を学級閉鎖したり、

ふれあい集会を延期させていただいたりしました。おかげ様で、罹患者が減少しております。

学校では、現在も新型コロナウイルス感染症の感染防止対策を行いながら教育活動を行ってい

ます。今後も、発熱やのどの痛み等の風邪症状が見られた場合は、医療機関への受診とお休み

のご協力をお願いいたします。医療機関を受診した際は、学校に一報を入れていただけると助

かります。 

 いよいよ、１０月２１日（土）は運動会です。１０月の第 2週目か 

ら業前の時間を活用して運動会の全校練習が始まります。体調管理と 

早寝・早起き・朝ごはんと規則正しい生活に留意し、お子さんが元気 

に登校できるようご協力お願いいたします。 

学校教育目標 
夢と希望に 

挑戦する児童 

すすんで学ぶ子 
心豊かな子 
たくましい子 

この調査は、毎年、全国の６年生が４月に実施する調査で、学力調査（国語・算数）と児童

質問紙調査に分かれています。先日の修学旅行保護者説明会の折に、本年度の学力調査の考

察を○○教諭から６年生保護者の皆様に解説させていただきました。みどりが丘小の国語の

正答率が高かったのは漢字で、正答率が低かったのは、資料を読み、決められた文字数で要約

する問題でした。算数で正答率が高かったのは、数と計算、データの活用の複合問題で、正答

率が低かったのは、図形の問題でした。 

夏季休業日中に全教員で問題を解いて分析し、児童がどんな問題につまずくのかを共有し

ました。全国学力学習状況調査の学力調査の問題は、５年生以下の学年で学習する内容なの

で、５年生以下の学年の２学期からの授業に活かしていくことを全員で確認しました。 

 下記の表は、児童質問紙調査で、みどりが丘小の６年生が全国や埼玉県より割合が高かっ
た項目（当てはまる・どちらかといえば当てはまるを合わせた割合）です。「地域や社会をよ
くするために何かしてみたいと思う。」と「今住んでいる地域の行事に参加していますか。」の
割合が、全国や埼玉県と比べるとより高い結果となりました。この結果は、５年前から取り組
んでいる「おがわ学」（地域学）の成果と捉えています。 



 

 

月 火 水 木 金 土 

２ 
読書タイム 

B日課５時間 

３ 
お話朝会 

 

４ 
社会科見学３年 

５ ６時間（４～６年） 
社会科見学５年 

図書館見学２年 

６  

短縮日課 13時下校 

就学時健康診断 

７ 

９  

スポーツの日 

 

１０  
登校指導・安全点検 

運動会役員打ち合わせ① 

１１  
ふれあい作業 

自動車工場見学５年 

１２    

クラブ 

１３  
 

１４ 

１６  
読書タイム 

 

１７  
運動会役員打ち合わせ② 

１８  

 

１９  
６時間（４～６年） 

２０ 運動会前日準備 

B日課５時間（１～５年） 

B日課６時間（６年） 

２１ 
運動会 

２３ 

読書タイム 

２４ 
朝学習 

２５ 
朝学習 

２６ 

わんぱくタイム 

クラブ 

２７ 
振替休業日 

 

２８ 
 

 
３０ 
読書タイム 

 

３１ 
児童集会 

（図書委員会） 

    

 ※予定は変更になることもあります。 

 

                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本年度は、新型コロナウイルス感染症の影響でふれあい集会を平日に延

期させていただきました。それにも関わらず、大勢の保護者とご来賓の皆

様にご来校いただき感謝申し上げます。 

子供たちは、ふれあい集会の内容について１学期からクラスごとに学級

会で話合い、限られた時間を使って当日まで準備しました。子供たちの生

き生きと活動した姿を見ていただけたら幸いです。 

当日は、図書ボランティアのまつぼっくりさんと欅台中の吹奏楽部にも

来ていただく予定でしたが、延期した関係で、欅台中の吹奏楽部の演奏を

動画で鑑賞させていただきました。とても素晴らしい演奏で、吹奏楽部の

演奏に合わせて歌っている児童もいました。特に６年生は熱心に聴き、進

学したら吹奏楽部に入部希望している子もいるようです。 

子供たちがたくさん活躍したふれあい集会になりました。 

 

 

 除草作業がなかなか捗らず、皆様にご心配をおかけしておりましたが、保護者、学校応援

団、スポーツ少年団等のボランティアの皆様のご協力のおかげで校庭が大分綺麗になりまし

た。この場をお借りしてお礼申し上げます。 


